

# Pays viennois



**LUZINAY** / La petite commune du pays viennois retrouve son comice absent depuis un demi-siècle.

## 51 ans d'absence

**L**es 3 et 4 septembre, c'est à Luzinay qu'il faut être. C'est là que va se passer le nouveau comice agricole qui ne s'est plus déroulé dans la commune depuis 51 ans. Et depuis 1999 dans le secteur du Viennois. Depuis plusieurs mois, des bénévoles acharnés se donnent du mal pour relancer l'affaire. « Cet évènement est fait pour rapprocher les populations citadines et agricoles », explique M. Locatelli, vice-président de l'association « Luzinay comice agricole

2016 ». Les nouveaux arrivants dans la commune n'ayant pas d'occasion d'entrer en contact avec les agriculteurs locaux, un fossé peut se creuser au sein même de cette commune périurbaine. Classique. Alors quelques volontaires ont voulu remettre cette évolution en cause. « Aujourd'hui, 240 bénévoles s'activent pour que ce rendez-vous soit un succès, annonce fièrement M. Locatelli. Pour une population de 2 300 habitants, c'est pas mal ».

Les deux jours vont être bien chargés : le samedi 3 septembre, marché de producteurs le matin, exposition de bétail, de vieux métiers, battage à l'ancienne, l'après-midi. Une grande soirée dansante autour des années Goldman. Ceux qui se coucheront (très) tard, vont rater le rassemblement des laboureurs dès 8h30 le dimanche matin, suivi d'un défilé et des épreuves de labour. Une messe en plein air aura lieu à 9h30 suivie à 11 heures du couronnement de la reine et de ses dauphines. Un corso aura lieu l'après-midi avec une trentaine de participants.

Pour les agriculteurs qui veulent s'inscrire au concours de labour, il est urgent de prendre contact avec Christian Cataldi au 06 83 43 83 46 ou avec Jean-Pierre Guillot au 06 86 77 86 31. ■



Une reine et ses dauphines seront couronnées pour le grand retour du comice à Luzinay.